

Liebe Schützenkameradinnen,
liebe Schützenkameraden!

Die Saison 2012-2013 ist abgeschlossen. Nach dem letzten Wettkampftag stehen 3 Mannschaften mit jeweils 10:4 Mannschaftspunkten an der Tabellenspitze.

Meister wurde Steinach mit einem Einzelpunkt mehr als die beiden nächst platzierten Grünkraut und Beuren mit jeweils denselben Einzelpunkten. Hier musste der direkte Vergleich über die Platzierung entscheiden. Vizemeister wurde somit Grünkraut, während Beuren den undankbaren 3. Platz belegt.

Herzlichen Glückwunsch der Steinacher Mannschaft zur Meisterschaft in der Bezirksliga und zum Aufstieg in die Bezirksoberliga.

Ebenso herzliche Glückwünsche der Mannschaft von Grünkraut zur Vizemeisterschaft und zum Aufstieg in die Bezirksoberliga.

Im gesicherten Mittelfeld ist Friedrichshafen und Munderkingen auf den Plätzen 4 und 5, während sich Oberdisingen auf Platz 6, wegen der weiteren Zugehörigkeit in der Bezirksliga noch etwas gedulden muss, bis die Abstiegsandidaten der oberen Ligen und die Ergebnisse des Relegationsschießens zur Landesliga Süd feststehen.

Von den Mannschaften aus Fenken und Altshausen müssen wir uns verabschieden, sie steigen in die jeweiligen Kreisoberligen ab.

Bedanken möchte ich mich bei allen Schützinnen und Schützen für das spannende und faire Wettkampfgeschehen in dieser Saison, ebenso bei den Mannschaftsführern und Schießleitern für die gute Zusammenarbeit.

Viele Grüße
Horst.